



EL DIA DE LOS PERIODISTAS

Ayer, festividad de San Francisco de Sales, patrón de los periodistas, se celebró en el Hotel Ritz un almuerzo organizado por la Asociación de la Prensa, en cuyo curso se rindió homenaje a los miembros de ésta que han cumplido sus bodas de oro y a los parlamentarios catalanes que han elaborado el Proyecto de Estatuto, a quienes vemos en la foto de la derecha. A la izquierda, el presidente de la citada Asociación, don José Pernaú, pronunciando unas palabras a los postres del ágape.



EL CIRCUITO DE CATALUÑA, CADA VEZ MAS CERCA

El Real Automóvil Club de Cataluña, en acto que tuvo como escenario el Salón Náutico y del Deporte, presentó el anteproyecto del Circuito de Cataluña que auspicia dicha entidad automovilística y que muestra la foto una vez efectuados los primeros trabajos de explanación. En la presentación estuvieron presentes los veteranos pilotos Villosesi, Bassadona y Godia, así como Salvador Fábregas, presidente del RACC y Claude Leguezec, ex secretario de la CSI. En el grabado se aprecia la ubicación del circuito en una extensión de 220 hectáreas en los términos de Vilobí d'Onyar y Caldes de Malavella, entre la autopista Barcelona - La Junquera y la N-II, entre los hitos kilométricos 707 y 709. La longitud de la pista será de unos 4.400 metros, con una recta de 1.300 metros y diversas variantes de trazado.



EMILIO CAPRILE, MEDALLA DE ORO DE LA FEDERACION ESPAÑOLA DE VELA

La Federación Española de Vela concedió recientemente la medalla de oro de la entidad a don Emilio Caprile Poloni, prestigioso industrial del sector y hombre ligado durante toda su vida a la actividad náutica. En la foto el momento de la entrega de la citada distinción por parte del presidente de la F.E.V., don Miguel Company en presencia del conde de Godó, vicepresidente del XVII Salón Náutico y del Deporte.



VII SUBASTA DE OBJETOS NAUTICOS ANTIGUOS

He aquí una muestra de los objetos náuticos antiguos que serán subastados dentro del programa de actos del XVII Salón Náutico Internacional, bajo la organización de la Asamblea de Capitanes de Yate, a beneficio del Apostolado del Mar «Club Stella Maris», hoy a las siete y treinta de la tarde, en la sala n.º 6 del Palacio de Congresos. — (Fotos: Pérez de Rozas y Nicolás G.)